

Liebe Eltern,

für unsere drei Einschulungsfeiern am vergangenen Samstag erhielten wir viele positive Rückmeldungen: Nicht nur das Schwarzlichttheater begeisterte, auch die Kinder des 2. Jahrgangs und unser Chor haben wunderschön gesungen. Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten!



Der Grüffelo

Die erste Woche mit all unseren Schülerinnen und Schülern verlief sehr gut. Wir haben bereits begonnen, mit den Kindern des 1. Jahrgangs die LauBe-Hefte (Lernausgangslage) zu bearbeiten und auch einige höhere Klassen haben begonnen, den Lernstand zu erfassen, z.B. mit IleA-plus.

Wir durften heute 39 Kinder für den Mini-Marathon am 23.09.2023 anmelden. Super! Frau Bensmann, Herr Cramer, Frau Haß und Herr Zachäus werden die Kinder begleiten.

Bereits vor den Sommerferien kam die Idee eines Eltern*-Lehrer*innen-Chors auf. Einige Eltern und Lehrkräfte finden diese Idee wunderbar. Wer von Ihnen Interesse am gemeinsamen Singen im Chor hat, meldet sich bitte bei Frau Hecklau. Sie könnte einen ersten Austausch-Abend Anfang Oktober organisieren, um die Details zu besprechen.

Wir wünschen Ihnen ein schönes Wochenende.

Herzlich

Gudrun Mojem und Sandra Buchfink



Klasse 6c

* Großeltern z.B. sind natürlich auch herzlich willkommen